

投資詐欺被害防止インスタフォトコン

厳選30作品を審査

入賞作品は来月発表

県警生活安全企画課は19日、投資詐欺被害防止インスタフォトコンテスト審査会の次審査会を開いた。宮西健至同本部長や県公安委員会の島本太香子委員長など、8人が審査委員として、1次審査を通過した30作品を公開審査した。

7月1日から8月31日までの期間で、インスタグラムで自身の「おすすめした投資詐欺被害防止のメッセージなどを書いて投稿したものを審査した。最優秀賞や優秀賞などに入賞すれば、大和や吉野本葛などの奈良の名産品が贈呈される。

この日、8人の審査員は、30作品をそれぞ

れ吟味。配られた用紙に評価を記入し、提出した。「写真が魅力的でスッキリと振り返った。改めて、奈良にはこんなに美しい景色があるんだな。選ぶのに苦労した」と太田茂事務理事も作品を審査。に対する意識が芽生えた」と述べた。

県金融機関防犯協議会の太田茂事務理事も作品を審査。改めて、奈良にはこんなに美しい景色があるんだな。選ぶのに苦労した」と振り返った。

入賞作品は集計後、1月中旬ごろに発表される予定。

ジに工夫があったと感想。また、昨年末、そらくS型投資・ロマンス詐欺が増加していることに触れ、「SNSを利用するがこれらへの投稿を見て、詐欺に対する意識が芽生えた」と述べた。

県警生活安全企画課は19日、投資詐欺被害防止イン

スタフォトコンテス

ト審査会の次審査会を開いた。宮西健至同本部長や県公安委員会の島本太香子委員長など、8人が審査委員として、1次審査を通過した30作品を公

開審査した。

7月1日から8月31日までの期間で、インスタグラムで自身の「おすすめした投資詐欺被害防止のメッセージなどを書いて投稿した

ものを審査した。最優秀賞や優秀賞などに入賞すれば、大和や吉野本葛などの奈良の名産品が贈呈される。

この日、8人の審査員は、

30作品をそれぞれ

れ吟味。配られた用紙に評

価を記入し、提出した。

「写真が魅力的でスッキリと振り返った。改めて、奈良には

こんなに美しい景色があるんだな。選ぶのに苦労した」と振り返った。

入賞作品は集計後、1月中旬ごろに発表される予定。

吉野で和紙作り講座

手すき和紙の産地、吉野町国柄(くず)地区で、江戸時代から続く和紙工房の6代目植浩三さん(56)から学ぶ3泊4日の講座が今年から始まった。次回は来年6月ごろを予定している。

和紙の原料植物「コウノ

栽培から手がけ、同地の和紙業に詳しい吉村寿代さん(49)がコーディネーターとなり、原料の仕込み

から学べる。植さんは「紙がなぜ白いのかを考えたこ

とにやがて、まさに日本時代から続く和紙工房の6代目植浩三さん(56)から学ぶ3泊4日の講座が今年から始まった。次回は来年6月ごろを予定している。

和紙の原料植物「コウノ

栽培から手がけ、同地の和紙業に詳しい吉村寿代

さん(49)がコーディネーターとなり、原料の仕込み

から学べる。植さんは「紙がなぜ白いのかを考えたこ

とにやがて、まさに日本時代から続く和紙工房の6代目植浩三さん(56)から学ぶ3泊4日の講座が今年から始ま

った。次回は来年6月ごろを予定している。

和紙の原料植物「コウノ